

Anniversary Ke-2, PT AMP Panutan dan Menginspirasi Komitmennya Lamar Kerja Tanpa Mahar

Patar Jup Jun - MOROWALI.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 20, 2023 - 07:42



Komisaris Utama PT AMP, Irsad Amir bersama Anak dan istri potong tumpeng

MOROWALI, Sulawesi Tengah- PT Aditya Morowali Perkasa (AMP) menggelar acara anniversary Ke-2 Tahun 2023, bertempat di kafe start up di kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, Jum'at malam (19/05/2023).

Dalam acara yang sangat meriah itu, undangan dan tamu-tamu penting hadir. Seperti anggota DPRD Morowali Putra Bonewa, Wakapolres Morowali Kumpul Zulkifli, Camat Bahodopi Tahir, Danramil Bahodopi, Ketua HIPMI Morowali, Ketua Apjaker dan tamu undangan lainnya serta karyawan PT AMP berkisar 2.000 lebih memadati tempat acara.

Komisaris Utama PT.AMP, Irsad Amir di awal sambutannya menyampaikan ucapan terimakasih kepada masing-masing pihak yang telah menyampaikan ucapan selamat atas pelaksanaan kegiatan anniversary Ke-2 Tahun 2023.



"Saya selaku Komisaris Utama PT AMP bersama seluruh Manajemen menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah menyampaikan ucapan selamatnya atas acara anniversary Ke-2 Tahun 2023 PT AMP," tuturnya.

Dirinya mengaku bahwa posisinya sekarang adalah berkat dukungan istri, orang tua, anak dan semua keluarganya, serta seluruh karyawan PT AMP sehingga apa yang di cita-citakan selama ini bisa terwujud.

Diceritakan Irsad Amir dirinya bisa berada pada posisi saat ini dimulai dari titik 0, dia berjuang dengan kerja keras disertai doa dan semangat serta dukungan dari orang-orang disekitarnya sehingga bisa sampai pada titik saat ini.

Atas pengalaman hidup yang dimiliki maupun pergolakan hidup yang pernah dilalui sehingga Irsad Amir bertekad dan punya niatan di awal mendirikan PT AMP adalah untuk membuka seluas-luasnya lapangan kerja dengan cara mudah yakni tanpa meminta mahar.



"Di PT AMP sangat mudah kalau ingin kerja tidak perlu bayar cukup modal KTP dan KK bisa langsung kerja," terangnya.

Hal ini pula yang menginspirasi dirinya untuk menggagas mendirikan Asosiasi Perusahaan Jasa Tenaga Kerja (Apjaker) di kabupaten Morowali mengingat sulitnya masuk kerja di kawasan industri yang ada sehingga lahirlah Apjaker.

Begitu pun selama ini, PT AMP sangat taat pajak ke daerah dan karyawannya tidak pernah berbenturan dengan hukum karena dirinya profesional dan tegas dengan urusan karyawan tanpa ada membeda-bedakan karyawan.

Terakhir, Irsad Amir berharap agar Apjaker yang sudah terbentuk bisa memberikan yang terbaik untuk daerah kabupaten Morowali agar kedepan Morowali bisa lebih baik dan lebih maju dari daerah lainnya.

"Kita berharap agar Apjaker yang sudah terbentuk bisa memberikan yang terbaik untuk daerah," ujarnya.



Sebelum Sambutan Komisaris Utama PT AMP, terlebih dulu penyampaian sambutan dari berbagai pihak yang hadir mulai dari Sambutan Ketua Apjaker, Camat Bahodopi, Danramil Bahodopi, Wakapolres Morowali serta anggota DPRD Morowali.

Semua pihak berharap dan mendoakan agar PT AMP kedepannya lebih maju dan sukses lagi serta terus berkontribusi untuk pembangunan daerah sehingga kabupaten Morowali makin lebih maju lagi kedepannya.

Dalam acara tersebut juga dirangkaikan acara pemotong tumpeng perayaan ulang tahun anak dan istri komisaris utama PT AMP, setelah itu Poto bersama serta pengundian door prize dengan berbagai hadiah menarik dimana acara tersebut dipandu langsung host ternama di pulau Celebes yakni Bang Iful nama yang cukup familiar dikalangan milenial.

(PATAR JS)